

COVID-19-Patient aus Henstedt-Ulzburg: Kein Virusnachweis bei Ehefrau bisher

02.03.2020 07:58

Kreis Segeberg. Bei der Ehefrau des Henstedt-Ulzheimer COVID-19-Patienten ist bislang kein Virus nachgewiesen worden. Das hat der klinische Test heute ergeben. Sie ist nach wie vor ohne gesundheitliche Beschwerden. Ihr Ehemann befindet sich auf dem Weg der Besserung und weist immer weniger Symptome auf. Beide werden weiterhin häuslich isoliert, bis negative Abstrichproben vorliegen. Nach derzeitigem Wissensstand über das Virus ist davon auszugehen, dass die Ehefrau keine weiteren Menschen angesteckt hat.

[Vollständiger Bekanntmachungstext](#)